



Witz des Monats:



„Mama möchtest du ein Eis?“
„Nein, mein Kind, vielen Dank.“
„Okay Mama und jetzt frag du mich mal.“

Ein Basketballbundesligaspiel

Die 4a und die 4b waren bei den Telekom Baskets Bonn und wir haben ein Bundesligaspiel gesehen. Die Baskets haben gegen Medi Bayreuth gespielt und haben 86 Punkte bekommen. Bayreuth



hatte nur 65 Punkte. Die Telekom Baskets haben gewonnen. Die Baskets haben sehr viele Punkte geholt und sehr gut verteidigt. Wir haben die Telekom

Baskets mit Klatschen, Rufen und Singen angefeuert. Am liebsten würden wir noch ein Spiel mit den Baskets schauen.

Shayar und Elif

„Das Neinhorn“ – ein Besuch im Jungentheater Bonn

Die Kinder der SEP3 haben einen tollen Ausflug in das Theater gemacht. In der Vorstellung „Das Neinhorn“ wurde gemeinsam

gesungen, gelacht und ein bisschen getanzt. Es war ein richtig tolles Erlebnis. Das machen wir sicher bald noch einmal.



Ab durch den Wald mit Abenteuer Lernen

Dafür sind wir mit dem Bus quer durch Duisdorf gefahren und sind am Ende im Wald am Helios Krankenhaus ausgestiegen. Dort haben wir Herrn Stümpel getroffen und sind im Wald auf

Entdeckungstour gegangen. Wir haben nach Kiefernadeln, Kieferzapfen, Eiche- und



Buchenholzblättern Ausschau gehalten und gesammelt. Außerdem haben wir gelernt, welche Tiere im Wald leben und was den Wald so besonders macht.

Astrid-Lindgren Zirkus

